
的形の地に根付いて100年以上の老舗的形の地 に根付いて1 00 年以上の老舗。。
『三方よ『三方よ しし』』で語り継いできた経営を商工会議所が後押で語り継いできた経営を商工会議所が後押 しし！！

当社は、約100年前に精米所としてスタートしました。
2代目の頃から現代にかけて、お酒や調味料、食品、

化粧品、生活用品を取り扱う商店へと成長してきました。
中でもお酒は主力商品であり、地元酒蔵との長年の取引か
ら培われた信頼関係により、当社オリジナル純米酒の清酒
的形をはじめ、播州地酒をメインとした日本酒を取り揃え、
お客様のご希望に合った最高のお酒をお選びします。さら
に、4代目の父の頃に、酒類に続く、第2の主力商品である
ギフトの販売を開始しました。父の事業を継いで、現在は、
時代の流れに合わせて、シャディサラダ館として名産品や
オリジナルギフトを取り揃えています。また、先代の頃、
短期間だけ取り扱っていた衣類販売を妻が復活させまし
た。当店では、お酒の購入を目的に来られる女性客は、自
分の為ではなく、旦那様の為に購入される方が多くいます。
衣類をラインナップすることで、お客様からは「自分自身
もここで楽しめる！」 と好評です。 当社は、 地元の皆様に長
く親しまれてきたからこそ、お客様からの“いつもの場所
にいつものモノを送っておいて。”にも対応しております。
代々続く『三方よし』の経営理念に基づき、現代に喜ばれ
る贈り物をご提案します。お世話になった方への贈り物は
もちろん、ご自分への贈り物にも是非ご利用ください。

同業者から、事業経費の一部を補助してもらえる持続
化補助金について聞き、詳しく聞きたいと思い、商工

会議所に足を運びました。当時、会員ではありませんでし
たが、丁寧に説明いただき、とても印象が良かったです。

会員でないのにも関わらず、親身になって相談に乗っても
らえたことが入会の決め手でした。そして、初めて持続化
補助金に挑戦し、商工会議所職員のバックアップのおかげ
で無事採択されました。その補助金を活用し、照明をLED
照明に付け替えたことで、薄暗かった店内はパッと明るく
雰囲気も良くなりました。併せて、自動ドアの設置をする
ことで、重い荷物を持ちながらでも店内に出入りしやすく
なり、お客様に安心してご利用いただけるようになりまし
た。労働環境も良くなり、商工会議所に相談し、補助金の
利用ができて本当に良かったです。
　また、新型コロナウイルス感染症の影響で、非対面の販
売手法である通信販売を早急に取り入れる必要がありまし
た。そこで、2度目の持続化補助金を利用し、ホームペー
ジ制作と通信販売をスタートさせました。ホームページを
制作したことで、会社の信頼感を向上させることができま
した。補助金申請時は、商工会議所職員に知らないことを
沢山教えていただき毎回勉強になりますね。さらに、お中
元商戦で近隣の事業所へのアプローチ方法について悩んで
いたところ、商工会議所のDMサービスを教えてもらい利
用することができました。色んな悩み事に対し、的確にア
ドバイスをいただき本当に助かりました。

時代の流れで個人商店が減少しており、当社も例外で
はありません。そんな中の手段として、I T 部門を要と

しながらも、的形駅前に明かりを灯し続け、地域の皆様と
言葉を交わし、お客様に必要とされるお店であり続けられ
るよう、頑張りたいと思います。

A
貴社のこれまでの状況を教えてください！Q

A
姫路商工会議所に相談していかがでしたか？Q A

今後の目標を教えてください！Q

株式会社 坂谷商店
シャデ ィサラダ 館 的形店
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TEL 079‐254‐0037
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